

Süße Termine und trockene Füße

HORNOW So einen süßen Termin hat ein Landrat nicht alle Tage: Zur Eröffnung des neuen "Schokoladenlandes" der Confiserie Felicitas in Hornow konnte Landrat Harald Altekrüger nicht nur von den dort produzierten Leckereien naschen, sondern bekam von den Bauherren Peter Bienstman und Goedele Matthyssen ein großes Lob für seine Mitarbeiter in der Kreisverwaltung mit auf den Weg.



Grundsteinlegung am Felicitas Schokoladen-Erlebniszentrum in HornowFoto: Detleff Bogott

Denn die Unternehmer fühlten sich während der zehntonatigen Bauzeit vom Landkreis gut betreut und unterstützt. Dass dürfte doch Harald Altekrüger runtergegangen sein wie heiße Schokolade.